

## **DANKSAGUNG**

Für die große Anteilnahme und die vielen Zeichen des Mitgefühls, die uns durch Wort, Schrift, Blumen- und Geldzuwendungen beim Abschied von unserer lieben Mutter zuteil wurden, bedanken wir uns von Herzen.

## Besonders danken wir:

- Herrn Pfarrer Lösch für die tröstenden Abschiedsworte
- dem Pflegedienst Hartung
- dem Bestattungsinstitut Reich und der Gärtnerei Spindler für die würdevolle Ausgestaltung
- dem Organisten Günter Lenhardt sowie unserer Andrea mit Johannes für den wunderschönen Gesang
- dem "Schützenhaus" Heldburg für die gute Bewirtung der Trauergäste.

In lieber Erinnerung:

ihre Töchter Regina und Petra mit Familien

Seidingstadt, im November 2019